

Prof. Tonny Sadjimin Tutup Usia

Thursday, 16 Juli 2009 WIB, Oleh: Ika

Duka menyelimuti Universitas Gadjah Mada. Salah satu putra terbaiknya, Prof. dr. H. Tonny Sadjimin, M.P.H., M.Sc., Ph.D., Sp.A(K)., telah berpulang menghadap sang Khalik. Guru Besar Fakultas Kedokteran ini tutup usia pada hari Rabu, 15 Juli 2009, pukul 21.30 di RSUP Dr. Sardjito, Yogyakarta, dalam usia 67 tahun.

Jenazah almarhum dimakamkan pada hari ini, Kamis (16/7), di Makam Keluarga UGM Sawitsari. Sebelumnya, jenazah disemayamkan di Balairung UGM untuk mendapatkan penghormatan terakhir dari keluarga besar UGM. Upacara penghormatan dipimpin langsung oleh Rektor UGM, Prof. Ir. Sudjarwadi, M.Eng., Ph.D.

Almarhum merupakan sosok yang dapat dijadikan suri teladan, baik dalam kecakapan maupun perilaku sehari-hari. Prof. Tonny Sadjimin sangat menghormati dan mencintai sesama, bekerja dengan sungguh-sungguh, serta disiplin dalam menjalankan tugas. "Semoga keteladanan almarhum bisa terwariskan pada anak didiknya sehingga perkembangan jasa almarhum tetap berkelanjutan," kata Rektor.

Sejak 1983, lanjut Rektor, almarhum yang meraih jabatan guru besar dalam ilmu kedokteran pada tahun 2003 dengan pidato berjudul "Ketidakbenaran Penelitian Ilmiah di Bidang Kedokteran dan Kesehatan" ini mendapatkan mandat untuk berperan aktif dalam pengembangan Ilmu Epidemiologi Klinik dan Biostatistika di Indonesia dan Asia Tenggara sebagai salah satu ilmu dasar dalam penerapan ilmu bidang kedokteran dan kesehatan.

Almarhum Prof. Tonny Sadjimin lahir di Bima, Sumbawa, 25 September 1941, meninggalkan seorang istri, Inu Sri Haryati, serta dua orang anak, dr. Andjar Bhawana, Sp.O.T. dan Oneng Nawaningrum, S.Psi. Sejak tahun 2002 hingga tutup usia, beliau masih menjabat sebagai Ketua Badan Penelitian Kepengurusan Ikatan Dokter Anak Indonesia (IDAI). Selain itu, juga pernah menjabat sebagai Ketua Stikes Respati Yogyakarta periode 2004-2008, Ketua Kelompok Kerja Ahli Surveilans AFP Depkes RI (1997-2009), Ketua Tim Ahli Gardunas TB Depkes RI (1996-2009), dan Ketua Jaringan Epidemiologi Nasional (JEN) periode 1992-1996.

Semasa hidupnya, almarhum menempuh pendidikan sarjana muda pada tahun 1966 dan meraih gelar dokter (1970) dan spesialis anak (1974) di Fakultas Kedokteran UGM. Pada tahun 1977 beliau meraih gelar Master of Public Health (M.P.H.) di John Hopkins University dan Master of Science (M.Sc.) di McMaster University pada 1982 serta Ph.D. di University of Westren Ontario pada 1986. (Humas UGM/Ika)

Berita Terkait

- [Prof drg Hj Harkati Dewanto Tutup Usia](#)
- [Prof Sukadji Ranuwihardjo Tutup Usia](#)
- [33 Mahasiswa UGM Terima Beasiswa Tanoto Foundation](#)
- [Sejarawan Senior UGM Prof Dr A Sartono Kartodirjo Tutup Usia](#)

- 
- [Guru Besar Fakultas Teknik UGM Prof Boma Wikan Tyoso Berpulang](#)